

# Erfolgreiche Aidstanzgala

**Regensburg.** „Damit kann das Projekt von Professor Samuel in Namakkal neun Monate arbeiten, vom Erlös eines einzigen Abends“ fasst Hans-Peter Dorsch von der Aids-Beratungsstelle Oberpfalz die Spendenübergabe kurz zusammen. Die stolze Spendensumme von 21 000 Euro hatte die 20. Aidstanzgala im Theater Regensburg im November eingespielt.

Mitte Dezember übergaben die Schirmherrschaften, Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer und Professor Bernd Salzberger, den Spendenscheck. Die Spende wird zwischen dem Health Care Center in Namakkal, Tamil Nadu, Indien, sowie dem

Notfallhilfefonds der Aids-Beratungsstelle Oberpfalz aufgeteilt.

Organisiert wird die Aidstanzgala von Wagner Moreira und Esther von der Fuhr, Tanzcompany Regensburg, in Kooperation mit dem Jazzclub Regensburg und der Aids-Beratungsstelle Oberpfalz. Neben namhaften Sponsoren sind es gerade auch die internationalen Künstler, die ohne Gage auftreten und so die Spendensumme ermöglichen.

Ihnen allen dankte Oberbürgermeisterin Maltz-Schwarzfischer und freut sich, auch bei der 21. Aidstanzgala im November 2024 als Schirmherrin zu fungieren.



**Freude über einen dicken Scheck** bei (v.l.n.r): Wagner Moreira, Sebastian Ritschel, Gertrud Maltz-Schwarzfischer, Esther von der Fuhr, Hans-Peter Dorsch, Bernhard Lindner, Bernd Salzberger, Matthias Schloderer und Lea Aulinger

Foto: Tom Neumeier Leather